
同窓会アンケート結果
本会は、2010年に設立し今年で13年目に入ります。この度のアンケー

トにより『岐阜県立看護大学同窓会』に皆さんが求めていることをお聞か
せいただき、今後の同窓会活動につなげていきたいと考え実施いたしまし
た。たくさんの方のご協力をいただき、誠にありがとうございました。こ
の結果を受けて、今後も卒業者の皆さんに寄り添うことができるような同
窓会活動をしていきたいと思っております。

アンケート概要：対象は、本学学部卒業者（同窓会入会に関わらず）と
し、令和4年9月～10月末を目安に、同窓会会報および同窓会ホームページ
への掲載、卒業者同士のつながりでの伝達によるアンケート協力依頼をさ
せて頂きました。その結果、 令和4年8月22日～11月3日までに149名の
方からご回答をいただきました。

ご協力いただきました卒業者のみなさま、ありがとうございました。



質問1. 何期生ですか．

19期生 10 1↑分からない



質問2.同窓会の行う活動に対し、どのようなことを求めたり期待
していますか（複数選択可）

1.卒業者同士（卒業年度に関わらず）のネットワークを構築すること
2.同級生同士のネットワークを構築すること
3.在学生とのネットワークと構築すること
4.看護の知見を深める機会
5.自身のキャリアを考える機会
6.教職員（現在の在籍を問わず）とのネットワークと構築すること
7.自身の活動（看護活動に限らず）を発信する機会
8.同窓会を通じて、就職採用情報を得たい
9.上記の中には当てはまるものがない

1. 2.   3.   4.   5.   6.  7.   8.   9.



質問3. 質問2.のために、どのような同窓会活
動があるとよいと思いますか

(SNSツールを用いたつながり）



４．質問3.のほかにあったらよいと思う活動方法
があれば教えてください

回答数：8（以下、一部抜粋）

• 看護に関する学習会（気軽に参加できるもの)があるとよい

• お世話になった先生方にもお会いしたい

• 就職先の地域ごとに卒業生が交流できる場や、SNSでのコミュニ
ティ、悩んだ時に同じ病院の同期や先輩以外に看護のことやキャ
リアのことを相談できる存在があったらどうか

• Facebook等で、グループだけのコンテンツを作り、卒業生同士
が自由に発信できる交流の場

• 県外に出てしまった人同士の関われる機会があれば嬉しい

• 関わりたいと思うことはあるが、行動に移すきっかけがなかなか
ないので、同窓会や大学と関わる機会があると嬉しい

• 会員のメリットを感じられるような活動を求める



５．その他、同窓会に関して自由にご意見をお聞かせく
ださい
回答数：19（以下、一部抜粋）

• ランチ会やお茶会のように気軽に参加できるイベントがあるとよい

• いつも会報楽しみにしています

• 同窓会での交流や大学の講演会などを通して、皆さんが今どのような活動をされ
ているのか見聞きできるため、今後もこのような繋がりを大切にできたらと思う

• 10年、20年と大きな節目には同窓会を開いてより多くの同窓生に会えるとよい
と思う

• コロナ禍でも先輩方や同期、先生方と繋がれる機会や企画があるとよい

• 遠方のため対面での参加が難しく、オンライン上で情報を得られる手段があると
嬉しい

• フリーランスで活動しており、勤務していないと交流が難しいのではと思うこと
がある

• 同窓会でまた卒業生や大学とつながれることを願っている

• 就職情報を自分が得るだけでなく、採用情報を卒業生に伝える機会・場・ツール
などが欲しい


